

**PRESS
RELEASE
Hockenheim
N°8**

26/04/03

Ryan Briscoe erster Sieger der F3 Euro Serie

Der erste Sieger der neuen Formel 3 Euro Serie kommt aus Australien: Ryan Briscoe gewann mit einer souveränen Leistung im Dallara-Opel das Auftaktrennen der attraktiven Nachwuchsserie auf dem Hockenheimring und verwies Robert Doornbos (Dallara-Mugen-Honda) und Markus Winkelhock (Dallara-Mercedes) auf die Plätze.

Nach einem guten Start setzte sich Ryan Briscoe schon in der ersten Runde von seinen Verfolgern ab. Dabei profitierte er von einem Gerangel zwischen dem von der Pole Position gestarteten Olivier Pla und Robert Doornbos. Der Franzose im Dallara-Mercedes fiel dadurch weit zurück.

Einer der Pechvögel dieses Saisonauftakts war Nico Rosberg. Der Sohn von Ex-Formel-1-Weltmeister Keke Rosberg fuhr sich in der sechsten Runde den Frontflügel seines Opel-Dallara ab und musste aufgeben.

Ein packendes Duell lieferten sich Christian Klien und Markus Winkelhock. Der Rookie aus Österreich lag mit seinem Dallara-Mercedes lange vor seinem routinierten schwäbischen Teamkollegen und war drauf und dran, den vor ihm an zweiter Stelle liegenden Robert Doornbos anzugreifen. Doch der Holländer wehrte alle Attacken erfolgreich ab. Kurz darauf leistete sich Christian Klien einen kleinen Fehler und musste Markus Winkelhock vorbeilassen.

In der zweiten Rennhälfte war es dann Markus Winkelhock, der Jagd auf Robert Doornbos machte, aber auch er biss sich an dem Holländer die Zähne aus und musste sich mit dem dritten Platz begnügen.

Hinter Christian Klien belegten die Franzosen Alexandre Premat und Olivier Pla die Plätze fünf und sechs. Die Dallara-Mercedes-Piloten wurden allerdings nach dem Rennen aus der Wertung genommen. Der Grund: An den Seiten ihrer Frontflügel waren zwei zusätzliche Gurneys montiert, wodurch die Flügel nicht mehr dem Reglement entsprachen. Olivier Pla verlor dadurch auch den Zusatzpunkt für die Pole Position, der an Ryan Briscoe ging.

Auf den fünften Platz rückte der Franzose Nicolas Lapierre (Dallara-Renault-Sodemo) vor, der Deutsche Timo Glock (Dallara-Opel) wurde Sechster. Die letzten Punkteränge belegten der Franzose Simon Abadie (Dallara-Renault-Sodemo) als Siebter und der griechische Rookie Alexandros Margaritis, der mit seinem Dallara-Opel den achten Platz belegte.



Press Officer : Claus-Peter ANDORKA
Hirschbergstr. 41
71679 Asperg - DEUTSCHLAND
Tel: + 49 (0) 7141 220313
Fax: + 49 (0) 7141 220314
press@f3euroseries.com



Press Officer : Philippe SOULET
7, rue Alsace Lorraine
42000 Saint-Etienne - FRANCE
Tel: + 33 4 77 41 58 03
Fax: + 33 4 77 41 32 14
press@f3euroseries.com